

Jean-Baptiste André Godin à Alice Brunet, 25 juillet 1878

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (19)

Collation1 p. (293r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Alice Brunet, 25 juillet 1878, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 20/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/49670>

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e[Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction[25 juillet 1878](#)

Lieu de rédactionGuise (Aisne) – Familistère

Destinataire[Brunet, Alice](#)

Lieu de destination17, rue Castex, Paris

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Description

Résumé Godin s'excuse de répondre tardivement à la lettre d'Alice Brunet, qui lui a adressé un article pour le journal *Le Devoir* : il ne peut accepter cet article qui évoque de manière trop générale les moyens de parvenir au bien.

Support La copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#), [Articles de périodiques](#)

Notice créée par [Pauline Pélassier](#) Notice créée le 21/11/2023 Dernière modification le 06/02/2024

Guise 25 Juillet 78

Mademoiselle,

Tous aurez pu m'accuser d'indifférence en ne recevant pas de réponse à la lettre que vous m'avez fait l'honneur de m'écrire dernièrement, laquelle contenait un article que vous me proposiez pour le journal "Le Dévoué".

C'est à mes nombreuses occupations qu'il faut attribuer mon silence et aussi à ce que je me suis accepté le genre de collaboration que vous me proposiez.

Notre mission en ce monde est de faire notre étagne nous-mêmes dans l'âme humaine.

mêmes. Nous pourrons tenir compte des bonnes avis que nous auront donnés, mais un journal doit être fait par des rédacteurs. Ce que nous n'avez envoyé à du reste l'inconvénient de se tenir dans des généralités qui ne peuvent convenir au "Dévoué". Il doit être plus précis et enseigner les voies pratiques du Bien.

Veuillez agréer, Mademoiselle, les remerciements de Madame Marie pour votre bienveillance à son égard, et l'assurance de notre entière considération à tous deux

Godin L